

Sandrine Delestre et Julien Moreau faciles à La Chantrerie

Cross Nantes Réalités. En forme, les deux athlètes d'Endurance 72 ont survolé hier la 30^e édition du cross du SNAC qui a attiré 1 513 concurrents.

C'est une variable qui compte et qui ne s'éloigne guère de ses prévisions. Ce sont ainsi un peu plus de 1 500 athlètes qui ont bouclé hier les 13 courses au programme du cross concocté par l'équipe du Stade Nantais AC. L'une des trois sections locales du Nantes Métropole Athlétisme avait bien fait les choses dans une organisation au cordeau en s'évitant sur-tout la pluie et la boue.

Terrain souple, parcours sélectif, l'idéal réuni pour les spécialistes de la discipline qui, en cette 30^e édition, avait revêtu les couleurs d'Endurance 72. Sandrine Delestre n'a ainsi pas traîné pour sa troisième victoire depuis 2010. « Une dure reprise cependant, estimait-elle. C'est bien pour travailler mais il y a toujours un trac particulier quand on rechausse les pointes pour le cross. Je suis contente de m'imposer ici. »

Derrière, il y eut match entre Fatiha Serbouti, engagée de dernière minute, et Marion Guillemain jusqu'au sprint final, déclenché un peu trop tôt par l'espoir du Carquefou AC qui fêtait son 21^e anniversaire. Confirmation qu'il faudra compter sur elle cette saison. Le tout devant la Vendéenne Émilie Cherpin et un peu plus loin, Stéphanie Briand-Viaud qui avouait avoir vécu une « difficile mise en action ».

Un peu plus tôt David Ferré (RC Nantais)

s'était arraché lors du dernier quart de la course des vétérans. Nettement moins le cas pour un Julien Moreau facile chez les as. Déjà vainqueur à Couëron, l'athlète d'Endurance 72 avait beau assurer que ce n'était « qu'apparent » et qu'il lui avait fallu s'employer « dans la première moitié du parcours », le résultat final, à la moyenne de 17,5 km/h, se passait de commentaires. « Dur, dur et pourtant ce n'était pas mon premier de la saison » soufflait Steve Millasseau, son second. « J'ai même eu peur sur la fin quand j'ai vu Sébastien (Couton) qui grappillait du terrain » expliquait le crossman du Sèvre Bocage AC, vainqueur il y a deux ans.

Si Jérôme Bernard se satisfaisait de sa 4^e place, « plutôt pas mal pour mon premier cross long depuis trois ans », Allan Bourieau l'était encore plus d'un 5^e rang assuré de belle manière. « C'est long pour moi » déclarait le demi-fondeur de l'ESCO 44 Saint-Nazaire, heureux d'avoir repoussé quelques bons clients. « J'ai laissé partir au début et ensuite, j'ai pu relancer comme je voulais. C'est bien pour la suite. »

Une grande partie de ce beau monde déboulera dans deux semaines à La Chapelle-sur-Erdre. Dernier gros rendez-vous avant les échéances des différents championnats.



Bruno Labreau

Le départ de la course des as masculins. Les quatre premiers au final sont déjà là mais c'est Julien Moreau, derrière Jérôme Bernard (963), qui va vite mettre tout le monde d'accord.